



CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN ACCIÓN DE CALLE REIVINDICATIVA

Una acción de calle teatralizada denunciará que los recortes del Gobierno vasco en cooperación internacional continúan en 2016, eludiendo así la decisión del Parlamento

- El anteproyecto de presupuesto de cooperación del ejecutivo vasco para 2016, que cuenta también con el apoyo del PSE-EE, es inferior a lo aprobado por el Parlamento, quebrantando así su mandato.
- Supone además un nuevo incumplimiento de la Ley Vasca de Cooperación aprobada también por el Parlamento en 2007, que establece que el Gobierno vasco debía destinar a cooperación en 2012 el 0,7 % del presupuesto total.

Bajo el lema *ParlaMIENTO; promesas incumplidas en cooperación. Murrizketarik ez* la Coordinadora de ONG de Desarrollo de Euskadi, formada por 82 ONG vascas que trabajan en cooperación internacional, ha organizado esta **llamativa y vistosa acción de calle teatralizada de denuncia** para mostrar el profundo malestar del sector por la reiterada **falta de respeto del Ejecutivo (con el apoyo del PSE-EE) hacia la cooperación** y por el **incumplimiento de diversos acuerdos que emanan del Parlamento** como máxima representación de la ciudadanía.

En ella pondremos a vuestra disposición los distintos datos e informaciones del ámbito de Euskadi con los que contamos.

-CONVOCA: Coordinadora de ONG de Desarrollo de Euskadi

-<u>CUÁNDO</u>: Jueves 3 de diciembre de 2015 -<u>DÓNDE</u>: Parlamento vasco, Vitoria-Gasteiz

-HORA: 10:00

Habrá declaraciones para los medios de comunicación.

Más información

Jon González Comunicación Coordinadora de ONGD de Euskadi Tel. 945 28 07 45/685 73 31 72

E-mail/ Posta e: comunicacion@ongdeuskadi.org

La Coordinadora de ONG de Desarrollo de Euskadi fue creada en el año 1988. Está formada por 82 ONGD con más de 140 sedes implantadas en los diferentes territorios de Euskadi. La Coordinadora de ONGD de Euskadi agrupa a un colectivo de ONG dedicadas al desarrollo, que actuando bajo un Código de Conducta común, cooperan para lograr un desarrollo humano sostenible y en igualdad de género.